
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 024 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando 

desse Executivo, informar: 

 

➢ De quanto em quanto tempo é realizada a manutenção nos decks de 

madeiras de passagem de pedestres nos Parques do município?  

 

➢ Qual a assistência que está sendo dada à mãe e seu filho que se 

acidentaram na passagem danificada? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A passagem de madeira deve ter manutenção periódica a fim de 

evitar acidentes, o que não ocorreu. 

Dessa forma, o presente requerimento se faz urgente a fim de 

que seja realizada a devida manutenção e não ocorra mais nenhum incidente 

grave.  

Cumprindo o papel constitucional de fiscalizar todos os gastos 

públicos, se faz presente novo requerimento.  

Gabinete Ver. APE, 05 de fevereiro de 2024 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 
 

 


